

初めての合唱コンクール

10月31日（金）に初めての合唱コンクールがありました。

1年生の学年合唱は「絆」。歌詞一つ一つを大切に歌い上げることができました。パワーいっぱいに歌い上げることができました。少人数の1年生と思えないほどの仕上がりでした。今後も楽しみです。

各クラスの合唱では、指揮者、伴奏者の生徒を中心に意見を出し合いながら、それぞれのクラスで納得のいく合唱ができたと思います。これから的生活に生かしてほしいと思います。

全体合唱「絆」

1組合唱「君と歩こう」

2組合唱「僕らの奇跡」

3組合唱「マイバラード」

行事を通して成長しました



新年は節目の時期であり、最高にやる気が高まる時期です。こういう節目の時、普段よりも気持ちが高揚していて、いろいろ考えたり決意したりしていくことができます。

「今年は数学の成績がよくなかったなあ。来年はもう少し成績を上げたい。」

「今年はお手伝いを途中でやらなくなっちゃったから、来年は続けたい。」

このようにはっきりと目標を意識して、具体的に考えている人ばかりではないかもしれません、誰でも、なんとなく「もっとがんばってみたい」という気持ちはもっているものだと思います。

人生はジェットコースターに似ています。ジェットコースターは、はじめに高いところまで引き上げられ、その後は位置エネルギーを利用して走り続けます。はじめの位置が高ければ高いほど、遠くまで行けるのです。3学期に自分の気持ちを高めるためにも、勉強に部活動に真剣に取り組み、さらに成長ができる冬休みとしてほしいと思います。

基礎をしっかりと固め、自分の体験を自信として大きく飛躍していくために、ぜひこの節目をうまく活用し、3学期によりスタートダッシュを成功させてほしいと思います。

【1月の主な予定】

7日（水）始業式， 8日（木）給食開始、委員会， 23日（金）iテスト